
皆さん、改めてましてこんにちは。

まず始めに野口会長、新村幹事１年間お疲れさま

でした。新型コロナが５類へ移行された年で忘れてい

ることなどもある中で、お二人のリーダーシップにより、

会長テーマのとうり奉仕活動や親睦活動が見事にリ

スタートできた年度となったのではないでしょうか。誠

にありがとうございました。

そして野口年度 後の活動となりました、東慶州R

Cの離就任式へ出席のための韓国訪問では、夫婦で

参加させていただき、参加された皆様には大変お世

話になりました。特に、今回訪問団の団長としてご尽

力くださいました、小栁さんには段取りや各種の手配

などすべてにおいて大変お世話になりました。２０数年

ぶりの海外となり、わからないことばかりだったのです

が、妻共々とても楽しませていただきとても感謝してお

ります。誠にありがとうございました。

今回の会長の時間は初めての東慶州ＲＣの離就

任式を含めた韓国訪問のことを述べたいと思います。

東慶州ＲＣの離就任式は派手だと伺っていました

が、実際に参加してみて、歌手による生歌でのお出

迎え、ステージを挟む新旧会長の大きな幟や新旧役

員それぞれの顔写真入りの横断幕、更には、今回参

加した大和中ＲＣの顔写真入りの横断幕で飾られた

会場や、にぎやかな音楽での演出あり、ケーキカット

があり、参加者も１００名を超す人数で想像を超えた

もので、まるで結婚式のような感じで想像を超えてい

ました。それでも、昔に比べたらおとなしくなったと伺い

ちょっと驚きました。司会は幹事が担当しキム・ヨンチョ

ル会長代行からソン・ミョンゴン会長へ交代が行われ

たら、新幹事へ司会が代わり、各種表彰では会長は

壇上で賞状を読んでいるように持っているだけで、実

際には司会が賞状の内容を読み上げていたり、結婚

式のようなケーキカットのパフォーマンスがあったり、と

にかく乾杯が多いこと等、ここまで必要かなと思うとこ

ろはありましたが、日本との違いを見ることが出来まし
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【 本日のプログラム 】 7月11日 第１回クラブ協議会 「年度始めにあたり」 会長、幹事

【 次回予告 】 7月25日 クラブフォーラム 「地区大会委員会について」 プログラム委員会

【 第2128回例会】 令和6年7月4日（木） 【 SL 】 土屋 大輔 君 【 司会SAA 】 髙橋 清 君

【 斉唱 】 「君が代」 「奉仕の理想」 【 ビジター 】 樋田 修 様（大和田園RC）

会員数 出席者 出席率 前々回修正 出席免除 欠席者 3名(敬称略)

24名 20名 86.96% 72.73% 1名 原嶋、池澤、板垣

会長の時間 中村 友彦 会長
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た。

閉会の点鐘が鳴らされた後から食事に移りました

が、ここからは淡々とみなさん食事をしてそれぞれ自

由に帰られ結構早く人が減っていました。その後は私

たちも東慶州RCの方々のもてなしにより二次会のカラ

オケで大いに盛り上がり１日目が終わりました。

二日目は世界遺産の石窟庵で国宝の大きな仏像

を見学しました。階段をとにかく上がり息が切れちょっ

としんどかったですが、良いお物が見ることが出来まし

た。その後に同じ世界遺産の佛国寺へ。両方世界遺

産で通訳のキムさんによる歴史を含めた場所などの

説明があり勉強にもなる観光が出来ました。キムさん

は通訳だけでなく観光ガイドも凄かったです。その後は

昼食をとりＫＴＸでソウルへ向かうのですが、慶州に着

いてここまでの間、とにかく東慶州ＲＣの方々にお世

話になりました。

この日はソウルで野口直前会長主催の晩さん会か

ら二次会と野口直前会長誠にありがとうございました。

おいしい料理をいただき、二次会では入口のわからな

いけど店内はとても良い空間のＢＡＲで楽しい時間を

過ごすことが出来ました。始め、妻は晩さん会の後に

買い物に行きたがっていましたが、二次会に参加して

皆さんと話が出来てとても楽しかったと喜んでいました。

終日は南大門で買い物して南山タワー食事をし

てから統一展望台と観光を楽しみました。

今回３０年ぶりに韓国へ行き、空気がキムチ臭く食

べるものにはすべてニンニクが入り、街中は雑然とし

たイメージを持っていましたが、開発が進み思ってい

たよりもだいぶ綺麗な街で今回の食事はすべておい

しく、改札がなく乗れるＫＴＸやキャッシュレス化が進

んでいる韓国の方が日本より発展しているところも多

いのではないかと感じる旅でした。でも、タクシーの運

転の荒さや、どこにでも止めてしまう車、そこらで聞こ

える車のクラクション音などのマナー面、道路での安

全面怖いところはまだまだにも思いました。

そう、車といえば、今回の韓国訪問で日本車を全

然見かけませんでした。三日間でアルファード１台だ

けでした。これは前政権時に起きた日本製品の不買

運動の影響がまだ残っているからですかね？ 近ま

で韓国のあるゴルフ場では日本車での入場が禁止さ

れていたところもあったとも何かで読んだ記憶がありま

す。ノージャパン運動で日本車のシェア率が７％台に

も落ち込んだ時から昨年には１０％を超えてきたという

ことで、次に訪れるときにはもう少し日本車を目にでき

るかもしれませんね。

このような日本と韓国の両国間で何かと問題があ

る中でも、先輩方が長きにわたり築き上げてきた大和

中と東慶州の両クラブの絆はとても素晴らしいものだ

と今回の訪問で感じることが出来ました。大変なこと

はありますが、これからも親睦のきずなをより深めてい

ければと思います。

来年は女性を対象とした美容ツアーが有るとか無

いとか、是非ご家族もお誘いいただき離就任式へご

一緒しましょう。その前に11月東慶州のメンバーが来

日します。みんなで温かく迎えましょう。ご協力お願い

いたします。以上、会長の時間でした。本日宜しくお願

いします。

①7月ロータリーレートは1ドル161円です。

②7月18日木曽路大和店にて直前会長、幹事ご苦

労さん会を開催します。

【お祝いの方々】

親睦活動委員会 黒坂 毅 委員長

会員誕生日 原嶋 賢一郎 君 7月2日

配偶者誕生日 新村 朝奈 夫人 7月4日

創業記念日 小栁 智裕 君 7月1日

藤田 方己 君 7月1日

入会記念日 新村 千成 君 7月1日

野口 宏 君 7月5日

北砂 明彦 君 7月7日

後藤 定毅 君 7月10日

「就任に当たり」

いよいよ会長年度が

始まりました。ここで初心

に帰り改めて会長職を預

かった私のイニシエーショ

ンスピーチから始めたいと

思います。

私は生まれも育ちもこ

こ大和市で、大学４年間を除きずっと泉の森周辺で

暮らしています。小中高とサッカーばかりして、中学ま

では市や県央地区で選抜に選ばれたりしていたのでちょっ

と天狗になっていました。高校へ入り、周りが上手く自

分は基本ができていなかったことに気づき、鼻を折ら

れたことを思い出します。この高校時代にどうすれば

レギュラーになれるかとよく考えていました。足が特に
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速いわけでもなく、技術も高いわけでもなかった私は、

体が強かったのを活かしたプレーで何とかこなしてい

ましたが、それだけでは持たないので、相手との駆け

引きを考えたり、コーチングでチームメイトに動いてもら

い少しでも自分が楽になるようなプレーでレギュラーに

なりました。この時代の経験で自分の置かれた状況

判断だったり、周りの人の観察だったりと、いまの社会

人としての自分の考え方などのバースとなっていると

思います。その後も何とかサッカーで大学へ入り県リー

グに所属する社会人チームで３０歳までサッカーを続

けました。勉強は弱く遊びやサッカーばかりの学生生

活でした。

社会人生活は大和市みどりのまちづくり財団から始

まりました。今は合併しスポーツ・よか・みどり財団となっ

ていますが、主に駐車場や公園の売店などの特別会

計の収益部門を担当し、経理のことなどを学ばせて

いただきました。私が中学２年の時に父が他界し、そ

の後の代表は母が務めていましたが、番頭役として働

いていた方が急逝したため、５年間は財団にいる予定

のものが、ちょっと早まって４年ちょっとで財団を退職

し、㈱中喜へ入ることとなりました。不動産業のことが

何もわからない状況でのスタートでした。宅建取引士

の資格を取るのに１０回も受験し、試験会場のベテラ

ンになったりとしたこともあり、学生時代にもっと勉強を

しっかりしておけば良かったと、このころはすごく後悔し

ていたものです。周りの同業者の方々から教えを請い

助けられながら何とかやっていました。

そして、３４歳の時にお世話になっていた方からFM

やまとの取締役に名前だけでいいからと誘われ、名前

だけなら良いかなという思いと会社経営について勉強

できるのではないかとの思いからお受けしたのがFM大

和とのかかわりの始まりです。

この頃は中喜のテーマとして「地域とともに成長す

る企業」としていましたが、何も知らなかったラジオ業

界でいろいろと学ぶことにより、ここでヒントを得て、「地

域の潤滑油となり、共に成長する企業」とテーマを少

し変えました。FM大和の代表になってもこのテーマ少

し取り入れ、ラジオのテーマを「情報のハブとなり、大

和市の潤滑油になる企業」とし、貰うよりことより、与え

られる人材になろうとラジオ社員の意識改革をすると

共に認知度の向上に取り組み、赤字体質から黒字体

質へなるよう努めました。

ちょうど事務所とスタジオがシリウスへ引っ越す時

期と重なった良い時期だったこともあり、認知度の向

上は図れたと思います。意識改革による人材育成と

経営の体質改善に少しでも貢献できていたら幸いと

今は思います。

このFMやまとでは経営について更に学ぶことがで

きたと共に、より大和市のことが知ることができたと思

います。報酬が貰えないのに責任ばかり付きまとい辛

くはありましたが、とても良い経験が出来ました。

３０代４０代では宅建協会の講演で聞いた「頼まれ

ごとは試されごと」という言葉から、ラジオ以外でも消

防団・商工会議所の議員・市社協の理事・環境事業

推進委員・市の不動産相談員その他団体の役員な

どいろいろと安易にお受けしていましたが、その分、学

ばせていただきました。

今は、消防団・商工会議所の常議員・市社協の理

事・財団の評議員・幼稚園の評議員と役を受けてい

ますが、少しずつ役を降り整理しているところです。

株式会社中喜は不動産業でも売買や賃貸ではな

く管理を中心としている会社なので、今後も街づくりに

貢献できるように、このような経験を活かし、皆様に支

えていただき、恩返しをしながら続けていきたいという

思いを持ち現在に至ります。

そして、ついに伝統ある大和中RCの会長を拝命し

ました。今後１年間はロータリー中心で頑張っていきま

す。今、ロータリークラブは全体でいろいろと変わる時

期になっています。自分にできることをしっかりと考え

背伸びせずに努めていきたいと思いますが、今年度

は先達ての次年度に向けてでもお話しさせていただき

ましたが、新しい取り組みをすることはありません。今

後の変化のために、今までの大和中での良いところを

もう一度再認識する年度であり、新たな取り組みのヒ

ントが得られるような年度にしたいと思います。

良いところとして奉仕活動を例に挙げると、先ほど

会長の時間でもお話しさせていただきました、先輩方

が築き上げてきた東慶州ＲＣとの親睦による絆。松風

園の映画観賞会。大和自動車学校との交通事故撲

滅大作戦があります。姉妹クラブのことも無理せず、

より強い絆とするにはどうしたら良いのか、映画観賞会

をより楽しむためにどうしたら良いのか、交通事故撲

滅大作戦をより市民の方に知っていただくにはどうした

ら良いのか課題は出てきます。奉仕活動以外でも、

会員増強するにはどうしたら良いのかなど課題は多く

出てくると思います。

自己満足と言われるかもしれませんが、自分たち

が笑顔になるため一生懸命活動しその先にある楽し

さを感じられるようになれればと考えます。そうしてい

ればこのような課題も解決していくかもしれません。自

分が楽しみ笑顔になれなければ、周りを笑顔にはで

きません。笑顔が多いところ、楽しそうなところに自然

と人は集まってきます。これは会員増強にもつながり

ますね。先ずは自分から家族、会社・クラブそして地

域へと笑顔が広げ仲間を増やしましょう。

また、同じように自分を応援し、そこから家族・クラ
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ブ・地域を応援できるようになれば更にいいですよね。

ここの地域でいろいろな課題に取り組んでいる団体も

数多くあると思います。行く行くは一つでも応援できる

ようになり、大和中クラブから応援の輪が広がったら、

また、楽しいかもしれません。

事業の単年度型から継続型へ変わろうとしている

ロータリークラブの事を考え、大和中クラブの今後の

楽しみについて皆さんで一緒に考える年度にしましょ

う。

いろいろとあるとは思いますが、先ずは、会員の親

睦が第一と考えます。もっともっと親睦を深めて楽し

んで参りましょう。世代間を超えて、冗談を言い笑い

合えることは我がクラブの良いところで、とても大切に

したいことの一つです。しっかりと繋げていけるよう頑張

りたいと思います。

まだまだ、足りないことばかりの私です。ご指導ご鞭

撻のほど、よろしくお願いいたします。会長の時間でも

１年後にはちゃんと話せるようになったと、皆さんに思っ

ていただけるよう力

まず頑張ります。

『応援しよう 広げよ

う笑顔』１年間どう

ぞよろしくお願いい

たします。
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樋田 修 様(大和田園RC）
いよいよ、中村会長、小野 泰弘幹事年度のスター

トですね。一年間、よろしくお願い致します。また、野
口直前会長をはじめとするクラブの皆様には、大変
お世話になり、実りある一年を過すことが出来ました。
感謝を込めてスマイルします。
中村 友彦 会長、小野 泰弘 幹事

大和田園RC樋田修直前会長ようこそ、お越し頂
きありがとうございます。緊張の一年の始まりです。皆
様よろしくお願い致します。
後藤 定毅 君
①樋田地区副幹事、ようこそ我がクラブへお越しくだ

さいました。一年間楽しんでお勤めを果たしてくださ
い。

②中村新会長、小野新幹事、ご就任おめでとうござ
います。楽しく有意義なロータリー年度になること
期待しています。

北砂 明彦 君
中村会長、小野幹事、一年間よろしくお願い致し

ます。入会記念ありがとうございます。韓国訪問にあ
たり、野口パスト会長、新村パスト幹事、そして小栁団
長ありがとうございました。集団行動の大切さを学び
ました。
橋本 日吉 君、鈴木 洋子 君

中村会長、小野幹事、一年間頑張ってください。
新村 千成 君
①先日の訪韓国の皆様お疲れさまでした。７回も団

長に怒られました。中村会長、小野幹事、いよい
よですね。楽しい一年にしてください。頑張ってくだ
さい。

②妻の誕生日のお祝いありがとうございました。綺麗
なお花が届きました。

髙橋 清 君
中村会長、小野幹事、輝かしい記念すべき年に

なりますようご祈念いたします。

石川 達男 君、岸 幸博 君
中村会長、小野幹事、いよいよ本年度が始まりま

す。一年間大和中クラブ丸の順風な航行をお祈り申
し上げます。
入江 公敏 君、黒坂 毅 君
中村会長、小野幹事、素晴らしい船出おめでとう

ございます。厳しい時代ではありますが、頑張りましょ
う。
小栁 智裕 君
創業記念お祝い頂きありがとうございます。お陰様

で２５年目を迎えることが出来ました。中村会長、小
野幹事の新たな船出を迎えられお祝い申し上げます。
先日の東慶州RCへの公式訪問、皆様お疲れさまで
した。ハプニングあり、感動ありの楽しい時間を過すこ
とが出来ました。
大根田 裕志 君
新体制のもと、本年度もよろしくお願い致します。

阿萬 正巳 君
中村会長、小野幹事、一年間よろしくお願い致し

ます。会長職、幹事職を楽しんでください。
辻 彰彦 君
中村会長、小野幹事、さあ、出航ですね。順風ば

かりではありませんが、みんなで楽しい航海にしましょ
う。一年よろしくお願い致します。
長野 俊八 君
中村会長、小野幹事、一年間ご苦労様です。体

に気を付けて頑張ってください。創業記念日祝ってい
ただきありがとうございます。64年になりました。創業
当時は為替が1ドル360円、人件費は１日500円の
時代です。
野口 宏 君
中村会長、小野幹事、いよいよ始まりますね。素

晴らしい一年となりますことを願っております。訪韓し
たメンバー、良い思い出となりました。来年ま参加お
願いします。

スマイルボックス 野口 宏 副委員長 本日 ￥35,000 累計 ￥３５，０００


